

BROADCAST

Dandim 1310 Bitung Hadiri Aktivasi Sistem Peringatan Dini Siaga Bencana Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.BROADCAST.CO.ID

Oct 26, 2022 - 21:19



Dandim 1310 Bitung, Letkol Arm Yoki Efriandi M.Han di kegiatan Aktivasi Sistem Peringatan Dini siaga Bencana Pemerintah kota Bitung

BITUNG - Upaya kesiapsiagaan penanggulangan bencana membutuhkan kolaborasi berbagai pihak termasuk juga masyarakat, sebagai perespon awal saat potensi bahaya yang akan mengarah pada ancaman bencana.

Menyikapi hal tersebut, Pemerintah Kota Bitung bersama Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Bitung menggelar kegiatan Aktivasi Sistem Peringatan Dini Dalam Meningkatkan Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana di kota Bitung, yang berlangsung di Lantai IV Kantor Walikota Bitung Kel. Bitung Barat Satu Kec. Maesa Kota Bitung, Rabu (26/10/2022).

Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, M.M., dalam kesempatan itu mengatakan bakar ikan cakalang dan pemukulan Tatengkoran yang telah meraih rekor Muri pada pelaksanaan FPSL beberapa waktu lalu, mari kita pertahankan.

Selanjutnya, Walikota juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala BPBD dan Sekertaris Kota Bitung yang telah menetapkan Tatengkoran sebagai alat komunikasi sistem peringatan dini dalam menghadapi bencana di Kota Bitung khususnya bencana Tsunami.

"Agar rekor Muri bakar ikan Cakalang dan Pemukulan Tatengkoran yang telah diraih mari kita pertahankan. Begitu pula sesama Pejabat/ASN agar saling memberikan masukan, saling menguatkan atau berkerja sama. Terima kasih kepada Kepala BPBD dan Sekot Bitung yang menetapkan Tatengkoran sebagai alat komunikasi," ujarnya

Semntara itu, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., yang juga hadir dalam kegiatan itu, menyampaikan bahwa Kegiatan ini sebagai bentuk komitmen Pemerintah daerah Kota Bitung untuk terus meningkatkan kapasitas daerah dalam kesiapan dan kesiagaan menghadapi ancaman bencana melalui uji coba rantai peringatan dini bencana.

"Kegiatan ini menguji instrumen alat peringatan dini, protokol pemantauan dan diseminasi informasi, hingga respon Tim Siaga Bencana (TSB) yang telah dibentuk dan dilatih untuk mampu merespon sesuai perencanaan dan kesepakatan bersama masyarakat ketika potensi bahaya telah terkonfirmasi," ujar Dandim.

Kegiatan diakhiri dengan penekanan tombol sirene aktivasi sistem peringatan dini Tsunami oleh Walikota Bitung dan Forkopimda Kota Bitung.

Hadir dalam kegiatan, Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri, MM., Wakil Walikota Bitung Hengky Honandar, SE., Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., Kapolres Bitung diwakili Kabag Ops Kompol Jendri S. Lewang, SE., Sekkot Bitung Ir. Iqnasius Rudi Teno, ST., Kepala Badan BPBD Kota Bitung Ibu Vivi Kadeke, Kepala BMKG kota Bitung Andi Cahadi dan Para SKP Pemkot Bitung. (AH)